



Le Chef de l'Etat et son épouse sont à Genève depuis hier dans le cadre d'un « court séjour privé ».

Seulement, le contexte actuel de ce voyage ne présente aucune garantie de paix pour le séjour du couple présidentiel logé dans le somptueux hôtel Incontinental.

Paul Biya ne s'était plus rendu en vacances en Europe depuis plusieurs mois. Son dernier «court séjour privé» à Genève remonte au 5 juillet 2019.

Arrivés sur le vieux continent durant cette période là, Paul et Chantal Biya, 10 jours tard, s'étaient vus contraindre de regagner le Cameroun, sous des très fortes menaces de la BAS, ce mouvement hostile au régime de Yaoundé et logé au sein des diasporas.

Manifestation annoncée

A peine arrivés sur le sol genevoise, Paul et Chantal Biya ont déjà reçu de mauvaises nouvelles de la BAS. Calibri Calibro, commandant en chef de cette organisation, annonce qu'il a introduit une demande de manifestation géante à Genève. L'activiste appelle tous les camerounais et amis du Cameroun à converger vers l'hôtel intercontinental samedi prochain.

«La BAS appelle à un Rassemblement géant de la diaspora camerounaise à Genève samedi prochain préparons-nous à nous rassembler où Biya va être chassé...la demande d'autorisation pour une manifestation géante de toute la diaspora camerounaise a déjà été déposée aux autorités genevoises », écrit-il.

Dispositif sécuritaire

Depuis l'arrivée du chef de l'Etat camerounais et son épouse à Genève, l'Intercontinental, est sous haute protection. Un important dispositif policier y est déployé. Les premiers activistes qui ont tenté de s'approcher de l'hôtel ont été arrêtés et contrôlés par la police suisse.